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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 1 

 2 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 3 

 4 

SESION ORDINARIA NUMERO 18. 5 

 6 

ACTA NUMERO 22-2014. 7 

 8 

ACTA NUMERO VEINTIDOS-DOS MIL CATORCE: Correspondiente a la sesión ordinaria 9 

número 18, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 10 

Escazú, al ser las diecinueve horas del tres de Diciembre de dos mil catorce, con la 11 

asistencia de los señores: 12 

 13 

MIEMBROS PRESENTES: 14 

 15 

JUANITA CORRALES CALDERON, Presidente Concejal Propietaria PML 16 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN 17 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente PYPE 18 

 19 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Natalie de los Ángeles Castro Muñoz vota Pedro 20 

Joaquín Fernández González. Está también presente la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, 21 

asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal. En ausencia del 22 

Síndico Propietario, ejerce como Presidente en esta sesión, la concejal Juanita Corrales 23 

Calderón. 24 

 25 

MIEMBROS AUSENTES: 26 

 27 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ   Síndico Propietario PLN 28 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente PLN 29 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria PLN 30 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente PLN 31 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                    Concejal suplente PLN 32 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente PML 33 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE 34 

 35 

ORDEN DEL DIA: 36 

 37 

1.-Atención al público. 38 

2.-Lectura y aprobación de anteriores actas. 39 

3.-Correspondencia. 40 

4.-Asuntos varios. 41 

 42 

1.-ATENCION AL PÚBLICO: 43 

1.-Al inicio de la sesión no hay público presente.  44 

 45 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 46 

1.-No hay actas que aprobar. 47 

 48 

3.-CORRESPONDENCIA: 49 

 50 



2 

RECIBIDA: 1 

 2 

01.-Se toma nota del memorando P-PL/238-2014, del 20 de Noviembre último pasado, que le 3 

envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 4 

Planificación Municipal, al señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés y al 5 

Concejo Municipal de Escazú, TRASLADANDOLES vía correo electrónico, el acta 20-2014, 6 

correspondientes a la sesión ordinaria número 16, del dieciocho de Noviembre de dos mil 7 

catorce, de este Concejo de Distrito. 8 

 9 

02.-Se toma nota del oficio M-IO-641-2014, de fecha primero del corriente mes de Diciembre, 10 

suscrito por la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y 11 

Obras, mediante el cuál contesta a lo solicitado por el señor Alcalde Municipal en el oficio AL-12 

1437-14 del 27 de Octubre último pasado, con relación a los acuerdos 63 y 64-2014, 13 

tomados en acta 18-2014, correspondiente a la sesión ordinaria número 14, del primero de 14 

Octubre de dos mil catorce y 66, 67 y 69-2014, tomados en el acta 19-2014, 15 

correspondientes a la sesión ordinaria número 15, del quince de Octubre de dos mil catorce, 16 

ambas actas de este Concejo de Distrito.  El concejal Juan José Rímolo, mociona y con 17 

relación a la contestación al acuerdo 64-2014, tomado en acta 18-2014, correspondiente a la 18 

sesión ordinaria número 14, del primero de Octubre de dos mil catorce, para solicitar 19 

respetuosamente a la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería 20 

y Obras, con copia al Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios 21 

Comunales, que lo que la comunidad de calle ‘Miguel Piano’, en El Carmen de San Antonio 22 

de Escazú, solicitó a través de este Concejo de Distrito, en este acuerdo, es que se hagan lo 23 

que se conoce en el campo, como una ‘pica’ en el terreno, para que se encaucen las aguas 24 

pluviales, que fluyen naturalmente por el terreno, hasta la quebrada ‘Los González’, a fin de 25 

evitar que esta agua lleguen hasta la calle público y dañe, como lo está haciendo ahora, la 26 

carpeta de lastre y, mientras el terreno esté sin uso y que es un trabajo que los vecinos 27 

estiman, que debe hacerse un par de veces al año, mientras no se hagan las obras de 28 

infraestructura definitivas, que resolverán totalmente el problema.  Estas labores las hacían 29 

antes el agricultor que rentaba el terreno y que lo utilizaba para sembrar hortalizas y se dejó 30 

de hacer este trabajo, cuando lo adquirió el Municipio. Por unanimidad y en firme se aprueba 31 

la moción presentada. 32 

 33 

ACUERDO 77-2014: “Se acuerda solicitar respetuosamente a la Ingeniera Sandra Blanco 34 

Alfaro, Directora del Macroproceso Ingeniería y Obras, con copia al Ingeniero David Umaña 35 

Corrales, Jefe del Proceso de Servicios Comunales, que lo que la comunidad de calle ‘Miguel 36 

Piano’, en El Carmen de San Antonio de Escazú, solicitó a través de este Concejo de Distrito, 37 

en acuerdo 64-2014, tomado en acta 18-2014, correspondiente a la sesión ordinaria número 38 

14, del primero de Octubre de dos mil catorce, es que se hagan lo que se conoce en el 39 

campo, como una ‘pica’ en el terreno, para que se encaucen las aguas pluviales, que fluyen 40 

naturalmente por el terreno, hasta la quebrada ‘Los González’, a fin de evitar que esta agua 41 

lleguen hasta la calle público y dañe, como lo está haciendo ahora, la carpeta de lastre y, 42 

mientras el terreno esté sin uso y que es un trabajo que los vecinos estiman, que debe 43 

hacerse un par de veces al año, mientras no se hagan las obras de infraestructura definitivas, 44 

que resolverán totalmente el problema.  Estas labores las hacían antes el agricultor que 45 

rentaba el terreno y que lo utilizaba para sembrar hortalizas y se dejó de hacer este trabajo, 46 

cuando lo adquirió el Municipio”.  ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.” 47 

 48 
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03.-Se revisa el calendario de sesiones para el próximo año 2015, que nos remite la bachiller 1 

SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación 2 

Municipal. 3 

 4 

4.-ASUNTOS VARIOS: 5 

 6 

01.-La concejal Juanita Corrales Calderón denuncia que vecinos se han quejado de que la 7 

planta de tratamiento de la Urbanización ‘La Avellana’ y otras plantas de tratamiento de 8 

condominios en los alrededores, como el ‘Condominio Santa Elena’, están descargando sus 9 

aguas al río que pasa por el parque contiguo al Estadio Municipal, sin el debido tratamiento, 10 

provocando olores nauseabundos, por lo que  mociona para solicitar respetuosamente a la 11 

bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 12 

Planificación Municipal, solicitar a la oficina en Escazú del MINISTERIO DE SALUD, hacer 13 

las investigaciones correspondientes, a fin de que se investigue de donde provienen esos 14 

olores, para localizado el foco de donde proviene el problema, poder exigir a los 15 

responsables, hacer las correcciones correspondientes, para que el problema no se repita y 16 

le informe a través de su oficina a este Concejo de Distrito, para poder a su vez informar a la 17 

comunidad.  Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 18 

 19 

ACUERDO 78-2014: “Se acuerda solicitar respetuosamente a la bachiller SILVIA RIMOLA 20 

RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, solicitar a 21 

la oficina en Escazú del MINISTERIO DE SALUD, hacer las investigaciones 22 

correspondientes en la planta de tratamiento de la Urbanización ‘La Avellana’ y otras plantas 23 

de tratamiento, de condominios en los alrededores, como el ‘Condominio Santa Elena’, que 24 

están descargando sus aguas al río que pasa por el parque contiguo al Estadio Municipal, sin 25 

el debido tratamiento, provocando olores nauseabundos, para que investiguen de donde 26 

provienen esos olores, para que pueda exigir a los responsables, del manejo de estas 27 

plantas y que están causando el problema de malos olores, por el mal funcionamiento de los 28 

sistemas de tratamiento de las aguas negras, hacer las correcciones correspondientes, para 29 

que el problema no se repita y le informe a través de su oficina a este Concejo de Distrito, 30 

para poder a su vez informar a la comunidad.  ACUERDO DEFINITIVAMENTE 31 

APROBADO.” 32 

 33 

02.-El concejal Pedro Fernández, denuncia que cuando ha pasado por la Calle ‘Higuerones’, 34 

seiscientos metros al Sur de la entrada, al costado Norte de las casas de la familia Sandí, 35 

que en el pueblo conocen como los ‘Gallas’, se nota un muy mal olor, que desconoce de 36 

donde proviene, por lo que mociona también para solicitar respetuosamente a la bachiller 37 

SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación 38 

Municipal, solicitar a la oficina en Escazú del MINISTERIO DE SALUD, hacer las 39 

investigaciones correspondientes de donde provienen esos olores, para que se le pueda 40 

exigir a los responsables, la corrección para que el problema no se repita y le informe a 41 

través de su oficina a este Concejo de Distrito, para poder a su vez informar a la comunidad.  42 

Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 43 

 44 

ACUERDO 79-2014: “Se acuerda solicitar respetuosamente a la bachiller SILVIA RIMOLA 45 

RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, solicitar a 46 

la oficina en Escazú del MINISTERIO DE SALUD, hacer las investigaciones 47 

correspondientes en Calle ‘Higuerones’, seiscientos metros al Sur de la entrada, al costado 48 

Norte de las casas de la familia Sandí, que en el pueblo conocen como los ‘Gallas’, para que 49 

investiguen de donde provienen los malos olores que presenta esta zona, para que puedan 50 
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exigir a los responsables, la corrección para que el problema no se repita y le informe a 1 

través de su oficina a este Concejo de Distrito, para poder a su vez informar a la comunidad”.  2 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.” 3 

 4 

3.- Todos los concejales presentes en esta sesión, mocionan para en nombre de del 5 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO, desearle a todo el personal de la 6 

Municipalidad de Escazú, los mejores deseos en estas navidades y año nuevo 2015 y un 7 

especial agradecimiento por el apoyo recibido en el presente año 2014. Por unanimidad y  en 8 

firme se aprueba la moción presentada. 9 

 10 

ACUERDO 80-2014:  “Se acuerda a nombre de este Concejo de Distrito, desearle a todo el 11 

personal de la Municipalidad de Escazú, los mejores deseos en estas navidades y año nuevo 12 

2015 y un especial agradecimiento por el apoyo recibido en el presente año 2014. 13 

ACUERDO FIRME.” 14 

 15 

A las veinte horas cinco minutos, se da por terminada la sesión. 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

Presidente a.i.    Secretario 21 

Juanita Corrales Calderón.  Lic. Juan José Rímolo Bolaños. 22 

 23 


